



# ASSEMBLÉE NATIONALE

## 12ème législature

### Asie du Sud-Est

Question écrite n° 56446

#### Texte de la question

Le tsunami qui a dévasté l'Asie du Sud-Est au lendemain du jour de Noël de l'année 2004 a provoqué un cataclysme sans précédent. Beaucoup d'États ont été gravement touchés. La Birmanie a été sur la trajectoire de la vague dévastatrice et a dû, à coup sûr, subir de graves dommages le long de son littoral. Toutefois, rien n'est moins sûr compte tenu du fait que peu d'informations filtrent de cet État, qui reste toujours très isolé sur la scène internationale de par le caractère autoritaire de son régime politique. En conséquence, Mme Chantal Robin-Rodrigo demande à M. le ministre des affaires étrangères de lui préciser les éléments dont il dispose sur la situation en Birmanie suite au tsunami meurtrier.

#### Données clés

**Auteur :** [Mme Chantal Robin-Rodrigo](#)

**Circonscription :** Hautes-Pyrénées (2<sup>e</sup> circonscription) - Socialiste

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 56446

**Rubrique :** Relations internationales

**Ministère interrogé :** affaires étrangères

**Ministère attributaire :** affaires étrangères (et européennes)

#### Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 1er février 2005, page 905